

## Aus dem Polizeibericht

# Exhibitionist weiter gesucht

wbl. NACKENHEIM – Die Polizeiinspektion Oppenheim ist weiter auf der Suche nach einem Exhibitionisten, der am Mittwoch, 25. Oktober, in Nackenheim eine Straftat beging. Wie bereits berichtet, zog der Mann ein neunjähriges Mädchen in einen Raum der Turnhalle Mainzer Straße, entblößte sich und nahm sexuelle Handlungen an sich vor. Der Mann ist etwa 45 bis 50 Jahre alt, etwa 1,80 Meter groß und hat kurzes grau meliertes Haar. Er trug eine blaue Jeans und einen grünen Pullover. Auffällig war ein fleischfarbenes Pflaster, das der Mann vermutlich auf der rechten Wange kleben hatte. Hinweise nimmt die Polizei Oppenheim unter 06133/9330 entgegen.



Nach Zeugen-Beschreibungen fertigte die Polizei eine Phantomzeichnung an.